
 
Chers.ères clients.tes, Chers.ères partenaires, 
 
C’est avec honneur et reconnaissance que toute l’équipe DMA architectes vous 
annonce que Jozef Zorko, architecte senior principal et associé depuis plus de 40 ans, 
devient cette année associé émérite de la firme. 
  
Ainsi, M. Zorko conservera son rôle de mentor et de conseiller auprès de l’équipe, rôle 
crucial qu’il a toujours occupé avec passion et dévouement. 
  
Il reste impliqué au quotidien dans les réalisations signées DMA architectes et continuera 
de partager avec nous tous, son savoir-faire face aux enjeux et aux opportunités 
auxquels nous serons confrontés, appuyant ainsi l’évolution et la pérennité de notre 
bureau. 
 
Les associés DMA 
 
-------------------------------------------------------------------------- 
Dear clients and collaborators, 
 
It is with honour and gratitude that the entire DMA architects team announces that as 
of 2025, Jozef Zorko, senior principal architect and partner for more than 40 years, has 
become Partner Emeritus of the firm. 
  
As a result, Mr. Zorko will continue to act as a mentor and advisor to the team, a crucial 
role he has always taken on with passion and dedication. 
 
He remains involved daily in DMA’s projects and will continue to share with all of us, his 
know-how in the face of the challenges and opportunities that will arise, supporting the 
evolution and vitality of the firm. 
 
DMA partners 
 
 
 
Pour toute question, veuillez communiquer avec Carine Lobo  
clobo@dma-arch.com 
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